
都万音部島を照らす灯台



都万音部島照射灯って？

夜に航海する船の目印や事故防止に
役立っている！！

https://yahoo.jp/Ko_Gy6



写真を趣味とする人の間では有名！？

高いところにあるから見渡しが良い

ネットでは「一度は撮りに行ってみたい！」の声も！



https://yahoo.jp/KXjnAnhttps://yahoo.jp/8EOqyA



この宝をもっと多くの人に知ってもらえないか

観光資源として上手く活用できないか

現 状



【あまり知られていない】

海上保安庁管轄のため特別PRなどしていないから

課題①



課題②

【道が分かりにくい】

道が細い

トラブルへの発展の危険

事故、治安の面での不安



最近人気のシーカヤックに取り入れるのはどうか？

いつでも一般の人が行っても大丈夫？

やはり夜は危険が多いのでは？

課題を踏まえた提案



都万のシーカヤック

２人乗りのカヤックが３０艇、計６０人の定員

例年だと300～400人の予約

ピークは8月

ほとんどが県外の人



シーカヤックと一緒に…

今まで夜に行ったことはないが、できないことはない

危険

こちらが注意していても航海中の船からは

見えない可能性がある



灯台付近には魅力がたくさん

【ダークゾーン】
研究者にもあまり知られていない場所のこと

https://yahoo.jp/NtX5SYhttps://yahoo.jp/VTlGJAhttps://yahoo.jp/EgjHp9



ダルマギク

よく海岸に生える

９月頃菊のような花をつける

山陰地方と九州地方の一部でしか見れない

岩が好きで、岩のような養分のないところでも育つ（生命力が強い）



アカメガシワ

隠岐では珍しくないけど、全国的には珍しい

茎の付け根に小さな穴があり、そこから蜜を出しているだからアリがいる



大森島

島後と島前の中間にあり、昔漁のことで島後と島前で喧嘩。

代官にどちらのものにするか相談すると

「明朝、先に島に着いた方のものにする」と言われる。

船からわらじを投げて島後のものにした話が有名



美保神社

塩をとるために作られたトンネル

裏の浜

他にも…

などたくさん魅力はある！！



理想の姿にするために

夜のシーカヤックの危険性をなくしていく

分かりやすい案内するもの（パンフレットなど）を用意


